

私の留学体験記

広島県立高陽東高等学校 1年 山根 翼（やまね つばさ）

留学期間 令和6年3月2日～令和6年3月15日（14日間）

留学先 Tauraroa Area High School（ファンガレイ、ニュージーランド）

私は今回、高陽東高校の姉妹校ニュージーランド研修に参加しました。高校に入る前からこの高校のニュージーランド研修に参加したいと考えていました。早い歳から一度は経験したいと考えており、英語だけで会話する生活をしてみたいと思っていたので参加することにしました。

行く日が近くなるにつれ、海外に行って、ホストファミリーと会って話ができるか、迷惑をかけないか不安や焦りがでてきました。ですが、楽しみな気持ちもあり、日本とは違う文化や環境に触れることができるという嬉しさもあり、安心して行く日を迎えることができました。そして飛行機に乗り、長時間のフライトを終えた後、初めてホストファミリーと対面しました。写真でしか見たことなかったのが、実際に会ってみると本当に不安が解消しました。歳が近いスコットに出会いとても話しやすく、家に着いた後、スコットと一緒にクリケットのゲームやバスケットボールのゲームをして遊びました。学校もスコットと一緒に行くことができ、お父さんに毎日送迎をしてもらい、とても感謝しています。休日にはお母さんと山登りに行ったり、家族で滝を見に行ったりし、自然に触れ合うことができ充実した休日を過ごすことができました。

本当にあっという間な2週間でした。自分で物事を成し遂げる自立心、自分の意志を発言する意志力、現地の人と会話して学んだコミュニケーション力、ポジティブであることの重要性、行ってみないとわからないその国の文化や広い視野や視点、人と人とのつながりの大切さ、親や先生、ホストファミリーに対する感謝の気持ち、そして自分の語学力が、どれだけ未熟だったかということなど、この留学期間で僕はこれだけ多くのものを学ぶことができました。本当に引率して下さった添乗員さん、先生やホストファミリー、かけがえのない仲間たちに心から感謝しています。